



Edna O'Brien

Fille de la campagne, Sabine Wespieser

À 82 ans Edna O'Brien publie ses mémoires. Londonienne depuis longtemps elle n'en reste pas moins cette « fille de la campagne » née en 1930 dans le Comté de Clare, à l'ouest de l'île.

Le titre de ses mémoires fait écho à son premier roman *Filles de la campagne* (au pluriel), paru en 1960, et qui fit scandale. Au point qu'il fut même brûlé sur la place publique dans son village natal. C'est pourtant dans ce même hameau que l'on découvre aujourd'hui une plaque en l'honneur de « la grande dame des lettres irlandaise »...

Entre 1930 et 2010, il s'en est passé des choses dans la vie de cette femme de caractère, libre et passionnante. Des mémoires qui se lisent comme un roman et sont habitées par l'Irlande.

Stéphanie